
 

 

 

 

 

 

です。暑い日が続いています。みなさん、いかがお過ごしでしょうか。出高

生は、一学期期末考査やクラスマッチ等々、暑さに負けず頑張っています！ 

今回まずは、次期生徒会長に選出された２年生の中
なか

谷
たに

悠人
ゆ う と

さんに、生徒会長 

としての抱負や決意を話してもらいました。 

 

 

――出水高校の現状をど

う捉えていますか？ 

出水高校は先生と生徒

の距離が近く、勉強や部活

動に集中して打ち込める

学校です。学校行事も盛ん

で、みんなが楽しく盛り上

がることができます。 

――そういえば昨年度の

ロードレース大会は１位

でしたね。 

はい。今年のロードレー

ス大会は 12月ですが、もう

すでに緊張しています😂 

――なぜ生徒会長に立候補しようと思ったのですか？ 

出水中の時に先輩や友人が生徒会活動を頑張っている姿を

見ていて「いつか自分も！」と考えていました。 

――今回、その思いが実現しましたね。生徒会長としてどのよ

うなことに取り組みたいですか。 

まずは生徒一人一人に思っていること、考えていることを

出してもらって、それを学校生活に反映できるようにしてい

きたい。そのために、アンケートを実施したり、意見箱を設置

したりすることから始めたいと思います。出てきた意見など

は、まずは執行部で協議し、「これは！」と思ったら先生方の

協力を得ながら実現していきたいです。みんなでよりよい出

水高校を！と考えています。 

――中谷さんにとっての「これは！」と思う基準は何でしょ

う。 

より多くの人が賛同するかどうかです。あと，みんなの笑顔

と成長につながるかということも大切な判断基準だと思いま

す。 

――最後に「出水高校だより」の読者や中学生の皆さんにメッ

セージをお願いします。 

（生徒の皆さんへ）今の出水高校に意見などがあったら積

極的に出してください。 

（中学生の皆さんへ）出水高校では、中学校では体験できな

い楽しいことや不思議なこと？が体験できます。ぜひ出水高

校にきてください。 

皆さん、一緒にすばらしい私たちの学校を作っていきま

しょう！ 

 

 

出水高校は、１年次からの系統的な進路指導を推進していま

す。その取組の一つである職業理解講座が７月 14 日に１年生

を対象に実施されました。県内外から７人の講師の先生をお招

きし、仕事のやりがいや苦労、職業選択の経緯や理由などを話

していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、出高生に向けてのアドバイスやメッセージなどもたく

さんいただきました。本当にありがとうございました！ 

これを機に、生徒たちが職業についての理解を深め、見通し

をもって自らの進路を切り拓いていってほしいと思います。 

 

 

登校中に人助けをした３

人に出水警察署長から感謝状

が贈られました。本校の校訓

の一つである「敬愛」を実践

する勇気ある素晴らしい行い

でした。みなさん「人のため

に行動できる」そんな素敵な 

人でい続けてくださいね。 

 

 

オーストラリアの学校との交流

に向けて、オンライン会議の練習を

行いました。チャット機能を使った

やり取りや、グループに分かれての

やり取りなどの方法を学びました。

実際の交流は二学期に行われます。

期待がどんどん膨らみます！ 
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